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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  12  del mese   FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Discussione mezzi a favore dei Commercianti 

Partecipa con funzioni di segretario: Danilo Tucci 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:10 

II 
Conv. 
09:50 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A LOBARDO  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FUSINO DA REMOTO 

4 FRANZE’ Katia Componente A P  DA REMOTO 

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

7 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 09:55 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P  ENTRA 09:23 

9 TERMINI Gerlando Componente A A CATAUDELLA DA REMOTO 

10 TUCCI Danilo Componente P P   

11 CURELLO Leoluca A. Componente P P  ESCE x motivi sanitari 

12 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A P  DA REMOTO 

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A ARENA DA REMOTO 

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

La seduta chiude alle ore  10:33 

 

      IL PRESIDENTE                                 IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

   f.to Raffaele IORFIDA                       f.to Danilo Tucci 



 Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 
Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 
interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 
stessa. 

Il Presidente Raffaele Iorfida chiama l’appello in prima convocazione alle ore 09:10 e non 

essendoci il numero legale rinvia l’appello on seconda convocazione. Poiché, causa 

sospetto Covid in Comune, La sala Consiliare deve essere immediatamente sanificata, il 

Presidente disdpone che la Commissione si svolga in aula Servizi Sociali. Il Tempo di 

predisporre la strumentazione per il collegamento da remoto. Il Presidente richiama 

l’appello in seconda convocazione ed apre i lavori alle 09:50. 

Il Presidente apre la discussione in merito ai mezzi da mettere in campo in favore dei 

commercianti vibonesi. 

Interviene il consigliere Cutrullà, cita una sentenza del Consiglio di stato relativamente al 

comune di Caserta, nonostante sia un comune in dissesto, Caserta, ha ricevuto delle 

premialità da poter spendere sulla riduzione dell’IMU . Il Consigliere Cutrullà evidenzia 

come sia necessario mettere in atto una serie  di meccanismi di premialità a favore dei 

Commercianti, ovviamente bisogna valutare la fattibilità e la sostenibilità delle proposte. “ 

Siamo noi come Commissione, una volta studiata la normativa, a dover fornire un indirizzo 

politico ai Dirigenti che sarà opportuno convocare in Commissione una volta che 

elaboreremo una proposta credibile “. 

Interviene il Commissario Scrugli, evidenzia, congiuntamente al Commissario Miceli come 

ci sia, come sosteneva ieri il Commissario Termini, un OdG approvato sul Commercio 

all’unanimità dei presenti. Se non si da esecuzione ai nostri OdG qual è il nostro ruolo 

politico/istituzionale in questo Comune? 

Il Commissario Lombardo, cambiando argomento, chiede che la commissione si procuri 

una relazione dettagliata dell’OSL.  “ E’ da otto anni che ci sono i Commissari liquidatari, 

cosa hanno prodotto sino ad oggi? Quando riterranno opportuno dare conto e contezza 

all’organo politico per informarlo del lavoro da loro svolto “. 

Il Presidente Iorfida, evidenzia come, per quanto di sua competenza, ha già dato seguito 

alle richieste di chiarimenti dell’OsL al quale ha risposto. 

Il Presidente evidenzia come l’OSL, abbia risposto che tutto il lavoro svolto lo mette a 

disposizione della Commissione. Il Presidente ha dato mandato alla Segreteria della 

Commissione di procurare presso gli uffici OSL tutto l’incartamento necessario al fine di 

poterlo analizzare in aula. 

Tutti i Commissari, concordano sulla necessità di analizzare al più presto questo 

incartamento.  

Il Presidente si impegna a riprendere la discussione su entrambi gli argomenti nella 

prossima seduta. 

 



Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:33 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì  12/02/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.  

         F.to   Danilo Tucci 

           Il  Presidente  la 1^ Commissione 

        f.to  Raffaele IORFIDA 

           

 

 

 

 

 

 


